

Mme Lynn Chircop Faure est titulaire d'un doctorat en droit, d'un master en droit et pratique des droits de l'homme, d'un master en études diplomatiques, d'un diplôme d'études supérieures de notaire et d'une licence en droit (avec mention) sur les études européennes de l'Université de Malte.

En tant que cheffe de l'unité des initiatives en matière de droits de l'homme et présidente du comité interministériel de lutte contre la traite des êtres humains de juillet 2021 à juin 2024, elle a travaillé en étroite collaboration avec des entités gouvernementales et non gouvernementales et a apporté une contribution substantielle à l'élaboration de la première stratégie nationale de Malte en matière de lutte contre la traite des êtres humains. Au cours de cette période, elle a représenté Malte en tant que point focal national sur la traite des êtres humains dans les forums internationaux et a participé à diverses réunions à l'OSCE, à l'ONU, à l'ICMPD, au Conseil de l'Europe et à l'Union européenne.

Mme Chircop est membre du Comité des parties à la Convention du Conseil de l'Europe contre le trafic d'organes humains. Elle a contribué à la réforme du don d'organes proposée par Malte par le biais d'une publication sur l'équilibre entre l'éthique et les droits de l'homme dans le passage de l'opt-in à l'opt-out et ses implications sociétales. Lynn a reçu le « Gogòl Omaggio al Sorriso » et est officiellement une ambassadrice SMILE pour son travail bénévole et son soutien aux personnes vulnérables.

Mme Chircop a été rapporteuse pour le « droit de chacun » lors d'une consultation publique dans le cadre de la réforme du tribunal de la famille et a plaidé en faveur d'un système social et judiciaire plus efficace, plus équitable et plus performant, en particulier en ce qui concerne les services du tribunal dans l'intérêt supérieur de l'enfant.

Elle participe régulièrement à des émissions de télévision et de radio en tant qu'experte des droits de l'homme et des droits des victimes de la violence fondée sur le genre et de la violence domestique. Elle a produit plusieurs œuvres créatives visant à sensibiliser le public à des questions d'intérêt général telles que la traite des êtres humains, la violence domestique, les droits de l'enfant, la santé mentale et le don d'organes.